

Talavera de la  
Reina – I.E.S.  
Gabriel Alonso  
de Herrera

Teacher in Training Praktikum

September – December 2022



# Talavera de la Reina

- ca. 80.000 Einwohner
- 1,5h südlich von Madrid
- *Ciudad de la Ceramica*
- Region Castilla – la Mancha





Eindrücke aus der Stadt - Talavera de la Reina  
Der *Plaza del Pan* und das Theater der Stadt (in dem auch Schultheaterstücke aufgeführt werden)



Eindrücke aus der Stadt -  
Brücken am Ufer des Río Tajo

# Der Schulalltag

- Der Unterricht beginnt um 8:35 und endet um 14:30
- Alle Stunden sind 55min lang
- Es gibt täglich eine 30min Pause (11:15-11:45)
- Der Unterricht findet auf Spanisch statt (ausgenommen Fremdsprachenunterricht und Bilingualeangebote)
- Die SuS essen nicht in der Schule, es gibt aber eine Cafeteria für Kleinigkeiten



## Meine Tätigkeiten

- **Durchschnittlich 10h/Woche Englisch unterrichten (eigenständig vorbereiten + durchführen – in Begleitung des Klassenlehrers)**
- **Einsatz in allen Stufen (7. Klasse bis Q2)**
- **Unterstützen von Erasmus+ Aktivitäten (Dokumente vorbereiten, Organisation von Klassenfahrten, Begleiten von Klassenfahrten, an Meetings teilnehmen, Aktivitäten durchführen)**
- **Teilnahme an Konferenzen und Elternabenden**

## Internationale Erasmus Aktivitäten an der Schule

Die Schule ist sehr international orientiert. Während meiner Zeit dort fanden Klassenfahrten nach Italien, Tschechien, Deutschland, Belgien und Portugal statt.

Wir bekamen zusätzlich auch Besuch von Austauschklassen aus verschiedenen Ländern.

Während des Unterrichts beschäftigten wir uns häufig mit internationalen Themen und zoomten zB mit Partnerklassen.





## Klassenfahrt nach Portugal

- Ich hatte die Möglichkeit im September eine Woche mit 14 Sus und drei anderen LuL an die Algarve an einem Schüleraustausch (Erasmus+) teilzunehmen. Es war eine tolle Erfahrung durch die ich sehr viel gelernt habe und wunderschöne Erinnerungen sammeln konnte.



Englischunterricht – gemeinsam kreativ lernen



Alle (English)Lehrer der Schule waren sehr offen und sympatisch. Auch außerhalb der Schule hat man Dinge zusammen unternommen. Eine tolle Möglichkeit Spanien von einer ganz anderen Seite kennenzulernen.

An anderen Schulen der Stadt  
sind weitere Erasmus+  
Lehrer\*innen mit denen man sich  
außerdem vernetzen kann.



Hasta luego  
Talavera de la  
Reina 😊



# Fazit

Eine tolle, empfehlenswerte Erfahrung.

Ich konnte nicht nur meine Sprachkompetenzen ausbauen (Spanisch & Englisch) sondern auch Erfahrungen im Unterrichten sammeln und einiges für meinen eigenen Unterricht/Referendariat mitnehmen.

Das internationale Klima der Schule ist toll. Das Kollegium ist herzlich und offen. Ich wurde schon gefragt wann ich zurückkomme mit einer Austauschklasse aus Deutschland.

Ich würde diese Schule zu 100% für ein Praktikum empfehlen.

Bei weiteren  
Fragen

- **Schreib mir einfach eine Mail:**

[Camilla.doering@gmail.com](mailto:Camilla.doering@gmail.com)